



Critica PRI en San Lázaro a la senadora Cynthia López

En la Cámara de Diputados, desde la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) criticó la forma en que la senadora Cynthia López renunció a esa fuerza política.



El coordinador tricolor Rubén Moreira puntualizó que el partido no la expulsó sino que ella se fue.

Ello, después de tomar la decisión de ausentarse de una decisión central en el Senado de la República, como la votación de la reforma de “supremacía constitucional”, en la cual el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) está cancelando la impugnación de reformas constitucionales.

Moreira Valdez señaló que los argumentos planteados por López Castro, respecto a que el PRI ya no es el partido que defendía causas sociales y derechos, no coinciden con los hechos.

“Sino es porque ella se ausenta de una votación muy importante. Ella tomó su decisión, el PRI es un gran partido y llegó ahí con el voto no sólo de nosotros, fíjese usted, llegó con los votos también de Acción Nacional y el PRD y debería honrar en el futuro, esos votos”, expresó.

Insistió en calificar como lamentable la situación con la congresista que le debe su lugar en el Congreso a la ciudadanía que votó por el bloque de la oposición.

“Nadie la echó para afuera, ella se fue y hay 2 millones de mexicanos, PRI, PAN, PRD que votaron por ella. Espero que vote como estén votando esas bancadas”, reiteró.

El coordinador priísta señaló que si bien al PRI le hará falta un voto en el Senado, los votos que quiere son los de los verdaderos integrantes del tricolor.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/29/critica-pri-en-san-lazaro-la-senadora-cynthia-lopez-663239.html>